



FEAD
FUNDACIÓN ESPAÑOLA
DEL APARATO DIGESTIVO



SÍNTOMAS – Gastroenteritis Eosinofílica

Los **síntomas** van a depender, fundamentalmente del área afectada por la infiltración de eosinófilos. Los pacientes pueden presentar dolor abdominal, náuseas, vómitos, saciedad precoz, diarrea, presencia de sangre en heces, pérdida de peso o retraso en el desarrollo estaturoponderal en caso de tratarse de población pediátrica.

Si la afectación llega a la capa muscular del aparato digestivo, pueden también existir síntomas que asemejan una obstrucción intestinal.

Dra. Cristina Carretero Ribón

Especialista de la Fundación Española de Aparato Digestivo

Clínica Universitaria de Navarra